

## 「ホスピタリティマネジメント研究会」分科会の立ち上げについて

現在、年3回のペースで開催しているホスピタリティマネジメント研究会の分科会として、「ホスピタリティ・コミュニティ」を立ち上げることになりました。

ホスピタリティ概念によってコミュニティを形成し運営していきたいと考えています。

「コミュニティを形成するメンバーが自らの意思を持って考え行動することをベースに、内外の関係者に働きかけ共感性を高めること。そして、相互に対等な信頼関係を取り結び、互いに共有する目標へ向かって共働すること」を志向します。

人が人を思い、人のために動く。人に幸あれと祈ることで、自らが満たされていく。そんな幸せのモノサシをこれからの日本に定着させていくために、私たちは語り合います。

ホスピタリティ・コミュニティは、ホスピタリティマネジメントの研究者のみならず、観光、エンターテイメント、映画、ブライダル、地方創生、医療・介護など、様々な分野で働く人々が語ることを中心に、みんなで考え、話し合います。

日頃の思いも素朴な意見も、トンチンカンな意見も大歓迎。なぜなら、一人ひとりの真剣な言葉こそが、未来の暮らしを創る大切な鍵だからです。

みんなで準備をして、大いに語り合しましょう。

現在、抱えている問題、直面している問題、これから発生が予想される問題を一緒に解決することができるコミュニティにしていきたいと思います。

皆さんの積極的な参加をお待ちしています。

以上